

ABSTRAK

Fariz Hamdan Kusnandar : “*STRATEGI PEMBERDAYAAN KELOMPOK MINA MULYA DALAM MENINGKATKAN EKONOMI MELALUI BUDIDAYA IKAN HIAS (Studi Deskriptif di Desa Tridayasakti, Kecamatan Tambun Selatan, Kabupaten Bekasi)*”

Pembatasan gerak yang terjadi beberapa tahun belakangan membuat perekonomian mengalami penurunan, hal ini sangat berdampak pada seluruh mata pencaharian. Sebaliknya pada sektor budidaya ikan hias justru mengalami peningkatan yang cukup signifikan. Pelatihan budidaya ikan yang terus disosialisasikan oleh Kelompok Mina Mulya diharapkan dapat untuk memperbaiki perekonomian. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui rencana, proses pelaksanaan, evaluasi serta hasil yang dilakukan oleh Kelompok Mina Mulya dalam meningkatkan ekonomi melalui budidaya ikan hias.

Teori yang digunakan pada penelitian ini merupakan beberapa teori pemberdayaan dikemukakan oleh Harry Hikmat, teori tingkatan pendekatan dalam pemberdayaan yang dikemukakan oleh Edi Suharto, Tallcot Parson dan beberapa teori strategi yang dikemukakan oleh mintzberg.

Metode yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif menggunakan paradigma konstruktivisme, karena data yang digunakan adalah berupa data empiris secara langsung dari lapangan untuk mengetahui secara deskriptif Strategi yang digunakan oleh Kelompok Mina Mulya dalam meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, rencana yang dibuat Kelompok Mina Mulya ditempuh dalam rapat rutin yang diadakan tiap bulannya. *Kedua*, Proses pelaksanaan pelatihan yang dilakukan oleh Kelompok Mina Mulya melalui intervensi secara individual ataupun kelompok. *Ketiga*, evaluasi untuk memonitoring proses kegiatan pelatihan dilakukan dalam forum rapat rutin. *Keempat*, Hasil dari program pelatihan tersebut melahirkan lapangan pekerjaan baru bagi masyarakat, membuka peluang masyarakat untuk mengikuti pendidikan

non-formal, membuat lahan pekerjaan baru seperti pencari cacing atau jentik nyamuk.

Kata Kunci : Strategi, Perencanaan, Proses pelatihan, P2MKP Mina Mulya

